
Latino Democratic Club 2024 Candidate Questionnaire

Perfil de campaña:

Adjunte una breve biografía personal con su envío*

Nombre del candidato: David Trone

Cargo político que está buscando: Senado de los Estados Unidos

Correo electrónico de contacto del candidato: info@davidtrone.com

Número de contacto del candidato: 301-525-1007

Sitio web de la campaña y redes sociales (Facebook/Twitter/Instagram):

https://davidtrone.com/es/inicio/

https://davidtrone.com/

https://twitter.com/davidjtrone

https://www.facebook.com/davidjtrone

https://www.instagram.com/davidjtrone/

https://www.youtube.com/@davidtrone7780

Fondos recaudados (hasta la fecha): $427,054 (31/12/2023)
Yo no acepto fondos de grupos con intereses especiales o cabilderos y he contribuido mis
propios fondos para esta campaña.

Dinero a mano: $454,850 (31/12/2023)

Otros respaldos:



Cuestionario:

A continuación un cuestionario para candidatos elaborado por el Club Demócrata Latino (LDC)
del condado de Montgomery. El LDC distribuirá el cuestionario a los candidatos postulándose en
las primarias demócratas de 2024 en el condado de Montgomery para la votación anticipada del
2024. Envíen sus respuestas antes del 5 de abril de 2024 a ldcendorsements@gmail.com. Limite
su respuesta a cada pregunta a 200 palabras o menos. Su respuesta se compartirá en nuestro sitio
web a menos que opte por no participar explícitamente; por lo tanto, lo alentamos a enviar sus
respuestas en inglés y español para que sean accesibles a todos los miembros de nuestra
comunidad.

1. Compromiso latino
a. Proporcione detalles de su participación o trabajo anterior con la comunidad

latina/hispana en Maryland.

Desde el inicio de esta campaña, hemos hecho de la comunidad latina de Maryland
una prioridad. Hemos trabajado para tener una presencia temprana y visible,
viajando por todo el estado para escuchar sus inquietudes, incluyendo reuniones con
las Cámaras de Comercio Hispanas, participando en foros y asistiendo a eventos
comunitarios durante los días festivos y celebraciones del mes de la Herencia
Hispana.

Y nuestra campaña se dirige directamente a las comunidades latinas: hay una
versión en español del sitio web de nuestra campaña; y nuestra campaña ha
publicado anuncios televisivos, digitales e impresos en español. También hemos
establecido una Junta Asesora Latina para involucrar a las comunidades latinas,
especialmente a los votantes más jóvenes que históricamente han sido excluidos del
proceso político. Es esencial que nuestra campaña refleje la diversidad de nuestro
estado. Hay latinos quienes desempeñan funciones de alto nivel en la campaña y
tenemos un director de asuntos latinos que interactúa con la comunidad a diario.

Estoy orgulloso de haberme ganado el apoyo de líderes comunitarios como la ex
delegada Ana Sol Gutiérrez, el delegado David Fraser Hidalgo y la delegada Joseline
Peña-Melnyk, así como de tres alcaldesas latinas en Maryland. Me comprometo a
trabajar con ellos/ellas y con toda la comunidad latina de Maryland para abordar
los temas más importantes para ellos y sus comunidades.

2. Vivienda
a. Según un estudio realizado por la planificación del condado de Montgomery, aquellos

que se identifican como hispanos/latinos tienen más probabilidades de pagar más del 30%
de sus ingresos en vivienda que los demás residentes del condado. Esto es más
pronunciado para los inquilinos hispanos y latinos, entre los cuales el 62% son
impactados por los costos de la vivienda. ¿Cuál sería su solución para una vivienda
asequible y de calidad?



Todos merecemos un lugar seguro y asequible al que llamar hogar. La vivienda sigue
siendo una prioridad para las comunidades de Maryland y de todo el país.
Necesitamos aumentar el número de viviendas asequibles, pero también cambiar las
prácticas discriminatorias en los mercados de vivienda y garantizar que los
inquilinos no vivan en condiciones inseguras.

Como parte de la Ley Build Back Better, apoyé una inversión de $170 mil millones
en viviendas asequibles. Este proyecto de ley habría ampliado el programa de Vales
de Elección de Vivienda en 30.000 vales y habría financiado proyectos para mejorar
las condiciones deterioradas en las unidades de vivienda pública. También hubiese
incluido el Programa de Desbloqueo de Posibilidades que hubiese proporcionado
$1,750 millones a los gobiernos estatales y locales para incentivar la eliminación de
zonificaciones y usos de suelo restrictivos que han sido una barrera para la
construcción de nuevas unidades de vivienda asequibles. Desafortunadamente, el
Senado eliminó estas disposiciones en la legislación final, pero continuaré luchando
para garantizar viviendas seguras y asequibles.

3. Salud y salud mental
a. ¿Cómo abordaría la necesidad de aumentar el acceso a los servicios de salud mental entre

los residentes latinos y abordar la escasez de profesionales de atención de salud mental
lingüística y culturalmente competentes? ¿Especialmente entre los jóvenes latinos?

En el 2019, lancé lo que ahora es el Grupo de Trabajo Bipartidista sobre la Salud
Mental y Trastornos por Uso de Sustancias, que reúne a más de 140 miembros del
Congreso de todo el país. 26 de nuestros proyectos de ley se convirtieron en ley
durante el 117º Congreso. Debemos invertir en ampliar la infraestructura y los
recursos de salud mental en las comunidades latinas, priorizando el reclutamiento y
la capacitación de profesionales de la salud que sean lingüística y culturalmente
competentes para atender a las poblaciones latinas. En el proyecto de ley de
financiación del 2023, apoyé el Programa de becas para minorías, que está
ayudando a aumentar el número de minorías raciales y étnicas en la fuerza laboral
de salud conductual. También trabaje para que se financiarán psicólogos adicionales
para abordar la escasez de proveedores.

Si bien los jóvenes latinos experimentan trastornos de salud mental en números
similares a las de la población general, tienen menos probabilidades que sus pares de
recibir tratamiento de salud mental. Tenemos que eliminar las barreras a la
atención médica, incluyendo la falta de seguro médico y las barreras de idiomas. En
la Ley Bipartidista de Comunidades Más Seguras, luché por $3 mil millones en
servicios de salud mental en las escuelas para que nuestros jóvenes tengan más
acceso a recursos de salud mental en sus comunidades.

4. El fentanilo
a. La crisis del fentanilo ha estado devastando nuestra comunidad. En el condado de

Montgomery, hemos visto que esto afecta de manera desproporcionada a nuestra juventud
latina/hispana. ¿Cómo recomienda que abordemos este tema?

El año pasado perdimos a 110.000 personas por sobredosis. Si no fuera por Narcan,
ese número habría sido 200.000. Como muchas personas en nuestras comunidades,



comprendo de primera mano la devastación que los opioides pueden causar en una
familia. Perdí a mi sobrino Ian por una sobredosis de fentanilo y mi misión es evitar
que la mayor cantidad posible de familias sientan el dolor y la pérdida que mi
familia sintió.

Hemos visto un rápido aumento en las muertes por sobredosis relacionadas con el
fentanilo en las comunidades latinas y es fundamental que tomemos medidas
urgentes. Aprobé la Ley Estatal de Autorización de Subvenciones de Respuesta a
Opioides, que invertirá $8,750 millones durante los próximos 5 años en la lucha
contra el trastorno por uso de sustancias. Como miembro del poderoso Comité de
Asignaciones, he trabajado para que se aumenten los recursos para evitar que el
fentanilo cruce nuestras fronteras, principalmente a través de los puertos de
entrada. La Congresista Pelosi me nombró co-presidente de la Comisión de Estados
Unidos sobre el tráfico de opioides sintéticos y he trabajado para detener el flujo de
precursores químicos desde China y combatir el tráfico de armas hacia el sur que
arma a los cárteles.

Pero no me detendré ahí: tenemos que ampliar el acceso a servicios de tratamiento
integrales culturalmente competentes y lingüísticamente apropiados y asegurarnos
de que las compañías de seguro médico no eludan sus responsabilidades negándose a
cubrir estos tratamientos. Debemos responsabilizar a las empresas farmacéuticas
por su papel en alimentar la crisis de opioides.

5. Educación
a. Los estudiantes hispanos/latinos son el grupo étnico de más rápido crecimiento en MCPS,

siendo el 34% de la población estudiantil. La brecha de graduación de los estudiantes
latinos se ha exacerbado desde la pandemia de COVID-19. ¿Cómo abordaría el número
de ausentismo escolar en la comunidad latina y cerraría las brechas de rendimiento?

Todos los estudiantes, independientemente de su raza, nivel de ingresos o código
postal, deben tener las mismas oportunidades para alcanzar su potencial educativo.
Mi madre fue maestra en las escuelas públicas en el condado de Prince George y sé
que las escuelas desempeñan un papel crucial a la hora de nivelar el campo de juego
y ayudar a los niños a tener éxito. No podría estar más orgulloso de contar con el
apoyo de 75,000 educadores de Maryland con el respaldo de MSEA, el sindicato de
educadores más grande de nuestro estado.

El año pasado en Maryland, el número de estudiantes latinos que se graduaron fue
un 22% más bajo que el de sus pares blancos y aproximadamente la mitad de los
estudiantes que abandonaron la escuela el año pasado eran estudiantes latinos. Estos
estudiantes son los que más han luchado para compensar las pérdidas de
aprendizaje causadas por la pandemia y debemos hacer todo lo posible para revertir
estas pérdidas y prepararlos para el futuro. Apoyé el Plan de Rescate
Estadounidense, que fue la inversión más grande que hemos hecho en nuestras
escuelas. En Maryland, las escuelas utilizaron estos fondos para ampliar el
aprendizaje de verano, asegurarse de que los estudiantes recibieron comidas
nutritivas y ampliar los servicios de salud mental.

Como miembro del Comité de Asignaciones, ayudé a asegurar el mayor aumento en
la financiación del Título 1 en una década y más de mil millones de dólares en



financiación anual para los Centros de Aprendizaje Comunitarios del Siglo XXI,
que permiten programación de jornada extendida y programación después de la
escuela. Trabajaré para obtener más fondos para estudiantes de idiomas
multilingües (MLL) y prácticas de justicia restaurativa en las escuelas que puedan
ayudar a abordar los problemas subyacentes que contribuyen al ausentismo escolar
y garantizar que los estudiantes sean apoyados y valorados y no sigan aumentando
estadísticas de estudiantes que van del sistema escolar a ser parte del sistema de
encarcelamiento.

Soy autor de la Ley de Equidad Verdadera del 2023, que crearía $1.4 mil millones
en subvenciones federales paralelas para programas como el Plan para el Futuro de
Maryland y estoy luchando por un programa Cuatro por Cuatro en el que los
estudiantes universitarios que se comprometan a servir cuatro años como
educadores o personal de apoyo en una escuela pública recibirán educación
universitaria gratuita. El programa creará incentivos especiales para los maestros
que elijan trabajar y vivir en comunidades desatendidas para abordar la escasez
crítica de personal.

6. Crimen
a. Los estudios muestran que la delincuencia es uno de los mayores problemas para los

votantes latinos/hispanos. ¿Cómo trabajará para mejorar la seguridad pública, a medida
que aumenta la delincuencia en nuestras comunidades, y hacer que el sistema de justicia
penal en el condado de Montgomery sea más equitativo?

Todo el mundo tiene que sentirse seguro en su comunidad. Creo que podemos
mejorar la seguridad pública y al mismo tiempo reformar nuestro sistema de
justicia penal para que sea más equitativo.

Apoyo las prácticas policiales orientadas a la comunidad que priorizan la
generación de confianza y colaboración entre las agencias policiales y las
comunidades a las que sirven. Esto incluye políticas que enfatizan la reducción de
tensiones y la resolución no violenta de conflictos. Co-dirigí la Ley de Capacitación
para la Disminución de la Aplicación de la Ley, que proporciona $124 millones para
equipar mejor a los agentes policiales para responder a crisis de salud mental y
conectar a las personas con los recursos y servicios adecuados para abordar sus
necesidades. Este proyecto de ley se convirtió en ley.

Necesitamos invertir en programas que aborden las causas profundas del crimen.
Esto significa aumentar los salarios y las oportunidades económicas e invertir en
programas extracurriculares y servicios integrales para mejorar los resultados
educativos.

Estoy comprometido a reformar nuestro racista sistema de justicia penal. Como
líder del nuevo Grupo de Trabajo por una Segunda Oportunidad, he trabajado para
promover políticas que mejoren los resultados de reingreso de los ciudadanos que
regresan a integrarse a la sociedad después de servir tiempo en el sistema de
encarcelamiento, trabajando para implementar la Ley del Primer Paso, eliminar los
antecedentes penales elegibles y “prohibir la casilla” en las solicitudes de empleo.

Antes de llegar al Congreso, fundé el Centro Trone para la Justicia y la Igualdad en
la Unión Estadounidense por las Libertades Civiles (ACLU). El Centro Trone se



centra en los problemas del sistema de justicia penal estadounidense, incluido el
tratamiento de los prisioneros y las políticas de encarcelamiento excesivo que han
llevado a Estados Unidos a encarcelar a más personas que cualquier otro país del
mundo.

7. Prosperidad económica y empresarial
a. Las pequeñas empresas son el motor del crecimiento económico y son fundamentales

para la salud financiera de la comunidad latina/hispana. ¿Qué harías para fortalecer y
crear pequeñas empresas de propietarios latinos?

Estoy totalmente comprometido a apoyar el crecimiento y el éxito de las pequeñas
empresas de propietarios latinos, reconociendo su papel fundamental en el impulso
de la economía de Maryland y las contribuciones esenciales que tienen en sus
comunidades.

Los latinos han lanzado la mayor cantidad de pequeñas empresas de cualquier
grupo y están iniciando negocios a un ritmo más del doble que la población general.
Para fortalecer y crear más de estas empresas, apoyo un mayor acceso al capital a
través de programas de préstamos específicos para pequeñas empresas. También
apoyó garantizar el acceso equitativo a contratos gubernamentales y oportunidades
de adquisición para empresas de propiedad latina.

El año pasado, el gobierno federal otorgó 765 mil millones de dólares en contratos.
Sin embargo, gran parte de este trabajo por contrato federal ha estado fuera del
alcance de nuestras empresas más pequeñas y de nueva creación. Ha habido una
fuerte disminución en el número de nuevas pequeñas empresas que ingresan al
mercado de adquisiciones federales, y debemos cambiar eso. Los contratos federales
deben distribuirse equitativamente, lo que significa invertir en asistencia técnica
para pequeñas empresas, simplificar la certificación para empresas pequeñas y de
propietarios latinos y responsabilizar al gobierno federal cuando no cumplimos con
nuestros objetivos de contratación para pequeñas empresas.

Estoy comprometido a garantizar que los latinos en Maryland puedan generar
riqueza generacional para sus familias y tengan caminos hacia la propiedad de
vivienda y oportunidades educativas.

8. Inmigración
a. ¿Qué programas o legislación cree que ayudarían a nuestros residentes inmigrantes que

no tienen acceso a fondos federales en el condado de Montgomery?

En Maryland y en todo el país, muchos latinos no tienen acceso a atención médica
asequible. La atención de salud es un derecho humano básico. Las familias no
deberían tener que preocuparse de que una emergencia médica impacte sus finanzas
al punto de ruina o las obligue a elegir entre tratamientos esenciales y otras
necesidades básicas.

Apoyó los esfuerzos de Maryland para obtener una exención federal para permitir
que las personas indocumentadas accedan al Intercambio de Beneficios de Salud de
Maryland. También apoyó cambiar los requisitos de elegibilidad para Medicaid
para permitir que más inmigrantes accedan a atención médica asequible.



Tenemos la obligación moral y económica de brindar un camino hacia la ciudadanía
para las personas que han contribuido a sus comunidades durante años y también
priorizar el mantener unidas a las familias. Necesitamos ampliar las vías legales
hacia la ciudadanía, especialmente para los beneficiarios de DACA, TPS, de visas de
estudiantes y los inmigrantes indocumentados.

9. Asilo
a. ¿Apoya una reforma migratoria integral que apoye y proteja mejor a quienes han sido

desplazados por la guerra y buscan asilo? Si es elegido, ¿cuáles serían sus prioridades
para cambiar nuestro sistema actual?

La reforma migratoria y mejorar el sistema para brindar un camino hacia la
ciudadanía siguen siendo una prioridad para muchas comunidades latinas en todo el
país y en Maryland. La reforma migratoria es un reflejo de los valores de nuestra
nación. Deberíamos hacer todo lo posible para aumentar la diversidad que hace
grande a nuestra nación y apoyar a quienes han sido desplazados por la guerra y la
violencia. Eso comienza con la modernización de nuestros sistemas judiciales de
inmigración para que los inmigrantes no queden en el limbo durante una década,
sin poder solicitar permisos de trabajo y con recursos limitados, especialmente
mientras hay empresas que tienen vacantes que desean cubrir desesperadamente.

Co-patrocine la Ley de Ciudadanía de Estados Unidos, la cual proporcionaría un
camino hacia la ciudadanía, ampliaría el número de visas y abordaría las causas de
la migración. En el 2021, voté a favor de la Ley de Promesa y Sueño Americano y la
Ley de Modernización de la Fuerza Laboral Agrícola. Ya es hora de que aprobemos
una reforma migratoria integral que ayude a nuestros trabajadores, familias y a la
economía.

Estoy liderando esfuerzos para brindar un camino para que los inmigrantes
deportados injustamente regresen a sus hogares, incluyendo a los beneficiarios de
DACA que perdieron su estatus debido a un litigio prolongado en torno al programa
y aquellos deportados por expresar sus derechos de la primera enmienda para
protestar contra las injusticias en el sistema de inmigración.

Y siempre lucharé contra las políticas dañinas y la retórica dirigida a los
inmigrantes. En mi propio distrito, he luchado durante años para poner fin al
dañino acuerdo de aplicación de la ley de inmigración conocida como política 287(g)
en el condado de Frederick, y he presionado a la Administración Biden para que
ponga fin a esta política a nivel nacional. Como senador de los Estados Unidos,
continuaré trabajando para proteger la seguridad y la dignidad de las familias
inmigrantes.


